

Les « libres penseurs » des Sables d'Olonne veulent qu'on démolisse la statue de l'Archange Saint Michel

C'est en effet l'une des choses les plus urgentes à faire à l'époque actuelle !!!

Et il faut aussi démolir celle de la Place Saint Michel à Paris.

Ce qui fait l'originalité de la France c'est la cohabitation qui peut être harmonieuse entre la tradition chrétienne et l'esprit des lumières.

Mais il est des esprits étroits, bornés, mesquins

Allez Noël approche (d'ailleurs on n'a plus le droit de prononcer le mot de Noël)

Tous en chasse

Ne perdez pas de temps il peut rester une crèche dans un village éloigné

Qu'aucune ne subsiste

PS

Que ferez vous lorsque les symboles chrétiens seront remplacés par des symboles islamistes ?

RIEN

Vous applaudirez à deux mains

21530A-02 FRANCE

24-11-21 LA POSTE



Fédération de la LIBRE PENSÉE  
du Nord

43 rue du Colibri

5 9 6 5 0

VILLENEUVE d'ASCQ

